

Un Noël sous le filet

VOLLEYBALL

Le week-end dernier, Beausobre a accueilli le tournoi de Noël du VBC Morges.

La 18^e édition du tournoi de Noël du VBC Morges n'aura pas failli à la règle. Une fois de plus, le tournoi de volley détente organisé par Morges affichait complet avant la fermeture des inscriptions.

«Nous préférons limiter le nombre d'équipes à douze pour garder un temps de jeu assez élevé», précise la jeune présidente Chantal Affentranger. Grâce à l'espace disponible à Beausobre, les équipes s'affrontaient en effet sur trois terrains différents en jouant deux sets de treize minutes et cela de 8 à 17 heures. De quoi épuiser tous les joueurs, mais aussi les organisateurs.

Les deux équipes de détente du VBC Morges n'ont d'ailleurs pas pris part à la compétition pour se consacrer à la logistique, la restauration et au soutien des contingents en manque de joueurs. Le reste de l'année, ces équipes sont inscrites dans le championnat dé-

tente et jouent dans deux groupes différents. Avec un seul entraînement par semaine en plus de matches, le rythme est moins lourd que celui d'un championnat classique. «Nous avons pas mal de filles venant d'une ancienne équipe de 3^e liguc qui avaient arrêté le volley», nous explique la dirigeante du club. Le profil des joueurs est très varié, allant des joueurs plus âgés aux aficionados du beachvolley souhaitant continuer à pratiquer une fois l'hiver venu. «Nos membres ont entre 19 et 60 ans», conclut la jeune femme avec un sourire. Quant aux vainqueurs du tournoi? C'est Vidy Beach Crew qui l'a remporté.

Jean Regina



Chantal Affentranger. Regina